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第675回例会1972・10・24（火）曇　No．16

例会　日　火曜日12時30分

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内

会　長　阿　部　　嚢　　幹　事　市　川　輝　雄

∠√ノた，笈か十侵〝∫乙川）人．／
「も　う一度　見直そう」

簑出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　　63名

出　　席　　数　　　　　47名

出　　席　　率　　　74．60％

前回の出席
前回出席率　　　60・32％

修正出席数　　　　　50名
卜確定出席率　　79．37％

欠　席　者

）

早坂（徳）君、平田君、石井君、五十嵐（伊
君、五十嵐（一）君、黒谷君、三浦君、斎

藤（得）君、斎藤（信）君、篠原君、佐々木

君∴高橋君

メークアップ

阿宗君一新庄RC

張君、青山君、三浦君、佐藤（忠）君、谷

口君、薮田君一酒田RG

阿部（褒）君、安藤君、五十嵐（伊）君、黒

阿宗君、阿部（公）君、安藤君、森田君、　　　谷君、磨君一鶴岡西RC
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尽ビジター

桜井清君、帯谷茂雄君一鶴岡西RC

8司　　会　　　阿部会長

蛍ロータリーソング　　「我等の生業」

箪会長報告

○本日は飯島ガバナーをおむかえしての公式
訪問例会です。昨日ガバナーより会長幹事

並びに各委員長出席して協議会を開催し、
クラブ運営について詳細なご指導を受けて
おります。今後のクラブの運営に役く立て

て行くつもりでおります。

○お礼状がまいっております。

鶴岡ロータリークラブ殿

拝啓　秋冷之侯いよいよご清適のこと
と拝察いたします。
さてこの度の国際ロータリー第353地

区年次大会に当りましては皆様より種
々御協力と御援助を賜り誠に有難うご

ざいました。お蔭様を以て大過なく極
めて盛会裡に大会を終了する事が出来

ましたことを厚く御礼申し上げます。

甚だ略儀ではございますが取りあえず
書中を以て御礼まで。　　　敬具

国際ロータリー第358地区

ガ　バ　ナ　ー　飯島　隆俊

年次大会委員長　岡田　健治
乎ロータリークラブ会長　諸橋鉄二郎

○平におけるRI第353地区年次大会で10年

皆出席者にダイヤモンド入りバッチの贈呈

がありました。本日飯島ガバナーより直接

手渡してもらいます。

受賞者　三井　　徹君　　鷲田　克己君
嶺岸　光吉君

ほんとうにおめでとうございます。

○当クラブに対し、ロータリー財団寄附額800

％達成表彰状がまいりました。

態幹事報告

○例会変更
寒河江RC lO月26日　PM5・30　伊勢屋

（職業奉仕フォーラムの為）

山形西RC10月29日　秋の家族会のため

米沢レストラン黄木
○会報到着
酒田東・能代・八戸・八戸東RCより

○ローターアクト設立準備のため10月25日に
青年センターで6時30分より会合をもちま
すので準備委員の方々のみではなく会員の
方々も一緒にご参加下さい。

○庄内地区ロータリークラブ親善ゴルフ大会
が当クラブ主催で開催されます。
11月6日（月）湯野浜カントリークラブ

会費1，000円10時スタート11月1日ま

で申込み下さい。

♭二コニコボックス

飯島ガバナー　公式訪門を記念して。

D青少年委員会より

鶴岡高専インターアクトクラブより次のよ

うな要請がきておりますので、会員の皆様の
ご協力をお願いします。
鶴岡ロー・クリークラブ各位殿
春の廃品回収のおりには、多大のご協力によ
り多くの収益を得る事が出来ました。
このお金は年次大会の費用に使わせていただ
きました。ところで本年は春に引き続き第2
回目の廃品回収を日月3日（金）に予定して
おります。誠に勝手ですがご協力お願いしま
す。その収益はNHKの歳末助け合い運動に
送りたいと思います。

日時11月3日（金）AM9：00～PM4：00

（回収時間は春の時と同じよう行います）
（雨天の場合は中止いたします）

回葉物　衣類・雑誌・ダンボール・ピソ額
（ビールビン・酒ビン・コーラ・ファンク

ビン等）

ロータリー情報（10）　　張情報委員長

クラブの行動範囲
1．クラブのその行動範囲は、クラブ定款及
び細則の規定により

2．国際ロー一夕リー定款及び細則の規定によ
り

3．更にクラブと国際ロータリーの定款及び
細則に調和する。
国際大会及び国際理事会の決定並びに判定
によって制限を受けることである。

4．これ以外の義務を会員に課するようだっ
たら、前もってその定款及び細則の改正を
行うことになる。

＞飯島ガバナーのスピーチ

飯島ガバナーより「地区大会開催について
の心構え」「ガバナーノミニーの米国に於け
る研修状況」等について詳細なスピーチが行
なわれた。


